
前脚刚清理，后脚垃圾又进河
相关部门：老运河中扔垃圾屡禁不止，治理困难
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今日运河

上线单位：济宁供水集团

全市供水管网已全面冲洗

本报济宁6月6日讯(记者
刘守善) 6日上午，济宁供

水集团总公司党委书记王珏
带领相关科室负责人上线政
风行风热线栏目。针对夏季
供水高峰期，该公司已于5月
份对全市的供水管网进行了
全面冲洗，并加大了水质检
测频次，完善水质检测中心
和水厂化验二级水质检测体
系，确保供水水质优良。

今年7月1日，新的《生活
饮用水卫生标准》将正式实
施，济宁市的供水水质情况
如何？济宁中山公用水务有
限公司水质检测中心经理褚
岩称，水质检测中心现在已
经完全按照新国标《生活饮
用水卫生标准》规定的检验
项目和频率对地下水源水、
出厂水和管网水进行检测。

“各水厂均设有水质自动监
控设备，各水厂二级化验室
对出厂水浑浊度、色度、嗅和
味、肉眼可见物、余氯、细菌

总数等9项指标进行每日检
测，然后由水质检测中心每
月对常规的42个项目进行检
测，并每年做一次106项全分
析检测。”褚岩称，通过严格
的检测程序，公司确保城区
供水水质符合新版国家《生
活饮用水卫生标准》要求，综
合水质合格率达到99%以上。

夏季是供水高峰期，城
区居民用水量大大增加，为
确保夏季用水高峰时期的城
市供水安全，该公司加大了
供水管网巡查力度，针对今
年城区道路改造工程多，安
排巡查人员进驻施工现场，
尽量避免道因路施工造成的
供水管道破损，并及时修复被
损毁的供水设施，防止大面积
停水事故发生。今年5月份，公
司已对全市的供水管网进行
了全面冲洗，并加大水质检测
频次，完善水质检测中心和水
厂化验二级水质检测体系，确
保供水水质优良。

本报济宁6月6日讯(见习记者 庄
子帆 路帅 通讯员 朱珊珊) “老
运河是咱济宁的一道风景线，垃圾却
随处可见，看着都让人揪心。”一些市
民向市长热线反映，老运河中扔垃圾
的现象屡禁不止，不仅影响了运河水
质，破坏了沿河风影，还给河道打捞垃
圾的工作人员带来工作压力。

6日上午，记者来到老运河义乌小
商品城附近，发现河面上漂浮着很多
塑料袋，还有西瓜皮等生活垃圾。就在
记者沿运河走访时，碰巧遇到在附近
开店铺的市民拿着拖把在河里涮洗，
涮洗过的地方水立即变得混浊起来。

“以前我和老伴经常来这老运河
附近遛弯，那时的水可清了，可现在的
水都发黑了，岸边也有股难闻的气味，
我们来的就少了。”市民高大爷失望地
说道。

“我们每天早上从6点就开始开着
船捞垃圾，这么来回走一趟就能捞一
船的垃圾，有时一网兜下去就捞上来
十几斤的垃圾。”打捞工人秦星池说，
打捞上来的垃圾多为生活垃圾，有的
是用塑料袋装好的垃圾，一看就是居
民丢的生活垃圾。运河水系开发有限
公司的张雨经理，开着快艇带着记者
向运河上游查看，发现了刚刚打捞完

的上游河段依然还有垃圾。“这些都是
刚刚扔的垃圾，现在天气热了，吃露天
烧烤的人多了，有些不自觉的食客和
商家将产生的垃圾就随手丢到了河
里。”张雨说。

“看到市民向运河丢弃垃圾，由于
没有执法权，我们只能劝阻。但有些市
民不仅不配合工作，反而说话很难
听。”运河水系开发有限公司的管理员
小唐说。“30公里的河道只有8个人在
监管，每天我们至少要徒步沿河巡视6

个小时，但我们前脚走了，有些人后脚
就扔，给我们的管理带来很大的困
难。”张雨无奈表示。

本报济宁6月6日讯(记者
刘守善) 5日上午，济宁供

电公司总经理、党委副书记
钱庆林带领相关部门负责人
上线政风行风热线栏目，在
回答听众提问的同时，钱庆
林表示，今年供电公司将投
资9 . 4亿元，开工建设37项输
变电工程。

今年，济宁供电公司继续
加大电网建设投资，计划投资
9 . 4亿元，开工建设37项输变电
工程，全年计划建成投产35kV

及以上输变电工程20项，新增
变电容量141万千伏安，线路长
度320 . 84公里；新开工及施工
准备17项，建设规模为变电容
量308万千伏安，线路长度
457 . 73公里。电网建设工程的
大力实施必将进一步优化济
宁市电网结构，为济宁市经
济建设跨越发展提供强有力
的电力保障。

在节目直播过程中，一
位即将入驻豪德商贸城的商
户，想咨询供电公司在保障
济宁西部建设中的电力供应
方面采取了哪些有效措施。
该公司基建部主任程冰回答
到，随着济宁城区各大企业

“退城进园”的实施和鲁南高
效生态经济园区的开发建
设，西部城区建设大型商贸、
物流、汽车配件城及招商引
资项目不断壮大，用电负荷
不断增长。为满足该区域负
荷 迅 速 增 长 的 需 求 、优 化
110kV电网网架结构、提高安
全供电可靠性，济宁供电公
司于2011年下半年开工建设
了110kV安居输变电工程，工
程投资5475万元，新增变电
容量10万千伏安，线路长度
16 . 8公里，该工程的建成投
产，进一步优化了济宁西部
城区电源布局。

上线单位：济宁供电公司

投资9 . 4亿优化电网结构

近日，一位市民拨打12345市长公开电话反映，太白楼路南侧快活林绿地有一
段人行道没有硬化，影响美观也存在安全隐患。有关部门了解后，安排工作人员对
这段人行道进行硬化施工。

本报记者 刘守善 摄影报道

快快活活林林绿绿地地

人人行行道道硬硬化化了了

1、吴女士：我是市
中区八里营泰都家园小
区的居民，2008年上房
至今电费均按照0 . 95元/

度收取，近期物业公司
又要求每户缴纳2000元
用于更换变压器，因居
民拒绝缴纳，现小区已
分时段停电一周之久，
希望有关部门出面管一
管。

2、某女士：济安桥
北路两旁的树木被害虫

啃食，希望有关部门尽
快治理。

3、张先生：金乡县
教师新村10号楼南墙垃
圾处理厂气味刺鼻，希
望有关部门能治理。

4、网友“sx”：市火
车站立交桥至南郊植物
园路段一直未安装路
灯，给居民夜晚出行造
成了很大不便。希望有
关部门关注一下。

5、某先生：梁山县
第二实验小区门前夜摊
经营点，出摊时间过早，
导致学生放学时拥堵不
堪，希望尽快规范一下。
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1、反映
曲阜出租车
管理问题。

曲阜市
政 府 回 复 ：
严格执法检

查，已查扣黑出租57辆次，并对1

名暴力抗法人员予以行政拘
留。一是对全市颜色、车型近似
正规出租车的车辆密切关注，
组织人员跟踪调查，实行重点
监管。二是采取蹲点守候、流动
巡查等方式，搜集证据，依法查
扣。三是加大宣传力度，对仿出
租车的黑出租与正规出租车的
不同进行详细讲解，呼吁市民
安全出行，拒乘黑出租。

2、反映建设北路星河KTV

垃圾无人清理问题。
市城管综合执法局回复：

经查，商户在道路升级改造期
间进行装修，遗留一些装修垃
圾，环卫处抽调人员、车辆进
行了清理。

3、反映任城区李营街道
南杨庄路段路面破损问题。

任城区政府回复：目前济阳
路升级改造已列入任城区城区
市政公用设施建设项目之中，
2012至2013年完成该项目建设。
近期，将加大养护力度，及时进
行挖补修复，确保正常通行。

本报记者 姬生辉 通
讯员 朱珊珊 整理
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